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Herr Krause bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Frau Solmsdorf schildert die derzeitige Situation. Sie weist darauf hin, dass die Voraussetzung 
für ein Umsetzen der Baumkübel auf die gegenüberliegende Straßenseite die Möglichkeit der 
Bewässerung ist. Dies wird derzeit geprüft. 
 
Herr Lehmann spricht sich für das Umsetzen der Baumkübel aus. Wenn hier keine Bewässe-
rungsmöglichkeit besteht, sollte diese geschaffen werden. 
 
Herr Jäkel weist darauf hin, dass auf der Straßenseite, auf der sich der Lustgarten befindet, 
auch ihn bestimmten Bereichen die Möglichkeit besteht, Bäume in die Erde zu pflanzen. 
 
Herr Dr. Schlomm fragt, wie sich die Baumhaine entwickeln. 
 
Frau Solmsdorf berichtet, dass diese Bäume gut gepflegt werden und auch in gutem Zustand 
sind. 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in Gesprächen mit dem Entwicklungsträger Bornstedter 
Feld zu prüfen, 

1. ob die Pflege der Bäume und Kübel so gesichert werden kann, dass sowohl die Zer-
störung der Kübel als auch das Absterben der Bäume verhindert werden 
oder 

2. ob die mit Maulbeerbäumen bepflanzten Kübel vom Lustgarten auf die Fläche vor dem 
Filmmuseum versetzt werden sollen. 

 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  7 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 0 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 


